

## Aksi Inspiratif: Satgas Yonif 509 Kostrad dan Warga Sugapa Bersatu Bersihkan Gereja St. Misael

Jurnalis Agung - [PAPUA.FORKOPIMDA.COM](http://PAPUA.FORKOPIMDA.COM)

Dec 2, 2024 - 14:33



INTAN JAYA- Sebuah pemandangan penuh kebersamaan terlihat di Gereja St. Misael Sugapa, saat Satgas Yonif 509 Kostrad bersama masyarakat setempat bergotong-royong membersihkan tempat ibadah tersebut. Kegiatan ini menjadi bukti nyata sinergi antara TNI dan warga dalam menjaga kebersihan lingkungan

dan memperkuat harmoni di tengah masyarakat.

Dipimpin oleh Komandan Pos Tk Mamba, **Letda Inf Cakra Paraera**, prajurit TNI dan warga bahu-membahu membersihkan area dalam dan luar gereja, termasuk halaman, bangku jemaat, dan lingkungan sekitarnya. Dalam semangat kebersamaan, kegiatan ini berlangsung hangat, penuh canda tawa, dan semangat gotong-royong.



Menurut Letda Inf Cakra Paraera, menjaga kebersihan tempat ibadah adalah bagian dari upaya menciptakan lingkungan yang nyaman dan mendukung masyarakat dalam menjalankan aktivitas spiritualnya.

*"Gereja adalah tempat yang sangat sakral bagi umat. Kami merasa memiliki tanggung jawab moral untuk turut menjaga kebersihan dan keindahannya, agar jemaat merasa lebih nyaman beribadah,"* katanya.

Tak hanya menyelesaikan pekerjaan fisik, kegiatan ini juga mempererat hubungan emosional antara TNI dan masyarakat. Salah satu tokoh masyarakat Sugapa menyampaikan apresiasinya atas aksi positif tersebut.

*"Kami sangat berterima kasih atas bantuan Satgas Yonif 509 Kostrad. Kehadiran mereka memberikan semangat bagi kami, dan kegiatan seperti ini membuat hubungan kami semakin erat,"* ujar salah seorang warga dengan penuh rasa syukur.

Kegiatan ini tak hanya membawa dampak positif bagi lingkungan, tetapi juga menjadi simbol kebersamaan dan persatuan dalam keragaman. Satgas Yonif 509 Kostrad kembali membuktikan perannya tak hanya sebagai penjaga keamanan, tetapi juga sebagai pelayan masyarakat di wilayah tugas.

Kebersamaan yang terjalin di Gereja St. Misael Sugapa hari ini menjadi inspirasi nyata bahwa ketika masyarakat dan TNI bergandengan tangan, apa pun dapat dicapai dengan semangat gotong-royong.